

**ABSTRAK**

**Nama: Sherin Astika Putri, NIM: 1610110304, Judul: Pengaruh Kecerdasan Intrapersonal terhadap Karakter Religius Siswa Kelas VIII Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak di MTs. NU Miftahul Falah Cendono Dawe Kudus.**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh kecerdasan intrapersonal terhadap karakter religius siswa. Dalam penelitian ini terdapat satu variabel bebas (independen) yaitu kecerdasan intrapersonal (X) dan satu variabel terikat (dependen) yaitu karakter religius siswa (Y). Pendekatan yang digunakan pada penelitian ini adalah kuantitatif dengan jenis penelitian survei. Adapun teknik pengambilan data menggunakan metode skala, wawancara, dan dokumentasi. Jumlah populasi penelitian ini mencakup seluruh siswa kelas VIII MTs. NU Miftahul Falah Cendono Dawe Kudus yang berjumlah 276 siswa. Pengambilan sampel penelitian ini menggunakan teknik *random sampling*, sehingga sampel yang digunakan sebanyak 100 siswa.

Hasil penelitian ini adalah: Terdapat Pengaruh Kecerdasan Intrapersonal terhadap Karakter Religius Siswa Kelas VIII Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak di MTs. NU Miftahul Falah Cendono Dawe Kudus diperoleh  $P_{value} < \alpha$  yaitu  $P_{value} = 0.00 < 0,05$  dan  $F_{hitung} > F_{tabel}$  yaitu  $20,286 > 1,660$  sehingga  $H_0$  Ditolak dan  $H_1$  Diterima, dengan demikian terdapat pengaruh antara kecerdasan intrapersonal terhadap karakter religius siswa kelas VIII pada mata pelajaran akidah akhlak di MTs. NU Miftahul Falah Cendono Dawe Kudus. Berdasarkan hasil uji koefisien determinasi ( $R^2$ ) ditentukan dengan nilai  $R_{square}$  sebesar 0,173 atau 17,3%. Hal itu menunjukkan pengaruh kecerdasan intrapersonal terhadap karakter religius siswa sebanyak 17,3% dan 82,7% selebihnya dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dapat dijelaskan. Adapun nilai R sebesar 0,416 berarti bahwa kecerdasan intrapersonal memiliki tingkat korelasi terhadap karakter religius dalam kategori sedang (interval 0,40 – 0,599).

***Kata Kunci: Kecerdasan Intrapersonal, Karakter Religius Siswa***